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1) Was ist das Bildung- und Teilhabe-Paket? 

Das Bildung und Teilhabe-Paket soll Kindern helfen. 

Eltern mit wenig Geld können für ihre Kinder Geld bekommen. 

Dafür bekommt man das Geld: 

a) Ausflüge im Kindergarten oder in der Schule 

b) Klassenfahrt 

c) Sachen für die Schule. Zum Beispiel Stifte, Bücher, Hefte, 

Schulranzen, Sport-Sachen. 

d) Fahrkarten zur Schule 

e) Hilfe beim Lernen 

f) Mittagessen im Kindergarten oder in der Schule. 

g) Für Freizeit. Zum Beispiel ein Musik-Instrument lernen, 

Sport-Verein, Theatergruppe. 

  



 

2) Wer bekommt das Geld? 

Man bekommt das Geld für seine Kinder. Für jedes Kind 

bekommt man Geld. 

Man muss selber wenig Geld haben. 

Man muss schon andere Hilfen bekommen. 

Zum Beispiel: 

 Kinderzuschlag 

 Hartz 4 (Arbeitslosengeld 2) 

 Sozialgeld 

 Sozialhilfe 

 Wohngeld 

 Asylbewerber-Leistung 

 

 

  



 

3) Wieviel Geld bekommt man? 

a) Ausflüge in Kindergarten und Schule: 

Man bekommt so viel Geld, wie der Ausflug kostet. 

Man muss eine Rechnung zeigen. 

 

b) Klassenfahrt  

Man bekommt so viel Geld, wie die 

Klassenfahrt kostet. 

Man muss eine Rechnung zeigen. 

 

 

c) Hilfe beim Lernen 

Wenn das Kind beim Lernen Hilfe braucht, 

muss man mit der Lehrerin sprechen. 

Man kann vielleicht Hilfe in der Schule 

bekommen. 

Wenn es in der Schule keine Hilfe gibt, kann man eine andere 

Hilfe suchen. Zum Beispiel eine Nachhilfe.  

Man braucht eine Bescheinigung von der Lehrerin. 

 

  



 

d) Sachen für die Schule 

Man bekommt für jedes Kind 150 EUR für ein Schuljahr.  

Davon kann man viele Sachen kaufen. Zum Beispiel Stifte, 

Bücher, Hefte, Schulranzen, Sport-Sachen. 

Man bekommt jedes Jahr am 1. August 100 EUR und am        

1. Februar 50 EUR. 

Man bekommt das Geld für Kinder, die auf eine Schule gehen. 

Man bekommt das Geld für Kinder, die auf eine Berufsschule 

gehen. Aber nur, wenn sie kein Geld verdienen. 

Die Kinder müssen jünger als 25 Jahre sein. 

Wenn das Kind jünger als 7 Jahre ist braucht man eine 

Bescheinigung von der Schule. 

Wenn das Kind älter als 14 Jahre ist braucht man eine 

Bescheinigung von der Schule. 

 



 

e) Fahrkarten zur Schule 

Man bekommt eine Schüler-

Fahrkarte wenn man einen 

weiten Schulweg hat.  

Der Wer zur Grundschule muss 2 Kilometer oder länger sein. 

Der Weg ab der 5. Klasse muss 3,5 Kilometer oder länger sein. 

In der Klasse 11, 12 und 13 muss der Weg zur Schule  

5 Kilometer oder länger sein. 

Man muss die Fahrkarte bei der Schule bestellen.  

Der Antrag sieht so aus: 

 



 

f) Mittagessen im Kindergarten oder in der Schule 

Das Kind kann in der Schule oder im Kindergarten ein warmes 

Mittagessen bekommen. 

Es kostet nichts. Man muss die Rechnung zeigen. 

 

 

 

g) Geld für Freizeit 

Das Kind kann Geld für Hobbies bekommen. 

Zum Beispiel ein Musik-Instrument lernen, Sport-Verein, oder 

eine Theatergruppe. 

Man kann auch eine Ferienaktion davon bezahlen. 

Man muss eine Bescheinigung zeigen. 

Man bekommt jeden Monat 15 EUR.  

Das Kind muss jünger als 18 Jahre sein. 

    



 

4) Wie bekommt man das Geld? 

Man muss einen Antrag ausfüllen.  

Man muss vielleicht noch eine Rechnung oder eine 

Bescheinigung dazu legen. 

Wenn man Hilfe zum Lernen beantragen möchte, muss man 

noch einen zweiten Antrag ausfüllen. 

Der Antrag sieht so aus:   Der zweite Antrag auf  

Lernförderung sieht so aus: 

 

  



 

5) Wo kann ich den Antrag abgeben? 

Wenn man Hartz 4 (Arbeitslosengeld 2) bekommt, muss man 

den Antrag beim Jobcenter Hürth abgeben. 

Jobcenter Rhein-Erft   

Geschäftsstelle Hürth 

Hans-Böckler-Str. 21a 

50354 Hürth 

Telefon: 02233/3941 – 100 

 

Alle anderen müssen den Antrag beim Sozialamt der Stadt 

Hürth abgeben. 

Rathaus      

Sozialamt 

Friedrich-Ebert-Str. 40 

50354 Hürth 

Telefon: 02233 / 53-315 

 

 

6) Wer kann mir helfen? 

Man kann Hilfe beim Ausfüllen bekommen.  

Bei Schul-Sozialarbeitern, beim Kindergarten, beim Jobcenter, 

beim Sozialamt. 

  



 

  



 

 


